

Voyage fantastique

Charles-André Halley

Number 78, Fall 1998

S'écrire jeune

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/13654ac>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Éditions Triptyque

ISSN

0225-1582 (print)

1920-9363 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this article

Halley, C.-A. (1998). Voyage fantastique. *Moebius*, (78), 28–29.

CHARLES-ANDRÉ HALLEY, 16 ANS BCS

Voyage fantastique

C'est quand ma créatrice m'a donné vie que l'aventure a commencé. Au début, dans sa grotte, elle me gardait bien au chaud et en sécurité. La grotte et ses environs sont les seuls endroits que mes créateurs me laissent explorer, du moins, pour l'instant. Quand je m'éloigne, j'atteins la jungle, un véritable guêpier pour une petite créature comme moi. Habituellement, mes créateurs préparent eux-mêmes leur safari, ils s'adaptent aux difficultés quotidiennes de la jungle, celle par exemple de reconnaître les créatures qui mordent. De mon côté, je me suis apprivoisé tout seul. Depuis ma septième année d'existence, mes créateurs m'ont envoyé là où des êtres, en qui je voyais les maîtres de la jungle, devaient m'éduquer en me prévenant de ses dangers. Aujourd'hui, grâce à leurs petits conseils, j'ai pu bâtir mes défenses et m'intégrer complètement. Je me suis déjà fait mordre bien des fois, mais ça ne perturbe pas mon esprit. J'apprends de mes erreurs; je fais en sorte que la même plaie ne s'ouvre pas deux fois.

J'adore vivre. La jungle où se trouve ma propre tanière me révolte, mais elle m'attire aussi. Je fais souvent partie de ceux qui mordent. Plus les années avancent, plus j'aime être le méchant loup. Pas n'importe quel méchant loup! D'un côté, il y a le méchant loup qui veut impressionner le tigre. Moi, je suis un méchant loup unique. Le tigre ne m'impressionne pas. Je suis comme je suis, car je le veux bien. J'ai ma propre façon d'être, le tigre et les autres créatures me respectent d'ailleurs pour ce trait de caractère unique. Ceux qui m'entourent ne sont pas des lapins qui me baisent les pieds pour ne pas se faire avaler. Ce sont tous de jeunes louveteaux devenus loups très jeunes, car ils ont cru en eux, en leurs propres pensées.

Je me surnomme «méchant loup», car la plupart du temps les lois de la jungle ne me plaisent pas du tout, et je l'affirme alors à voix haute. Je profite de ma jeunesse et de mon énergie pour me révolter, je sais que dans quelques années je vais être obligé de devenir lapin, je n'aurai plus la force de me battre, je n'aurai pas le choix de devenir vieux ou non.